



Die Dommusik Speyer bietet jungen, interessierten Menschen die Möglichkeit
ab 1. September 2017 ein

Freiwilliges Soziales Jahr

zu absolvieren.

Die Dommusik Speyer hat ihr Domizil im „Haus der Kirchenmusik“ auf dem Klosteranlage St. Magdalena. Hier proben die verschiedenen Chorgruppen angefangen vom Musikgarten, Musikalischer Früherziehung, Mädchenchor, Domsingknaben, bis hin zum Domchor und mehreren Scholen mit insgesamt rund 300 Kindern, Jugendlichen und Erwachsenen. Wir stehen in einer sehr engen Kooperation mit der unmittelbar benachbarten Klosterschule (private kath. Ganztagsgrundschule mit musikalischem Schwerpunkt). Die Gestaltung der Gottesdienste im Dom ist unsere Hauptaufgabe. Darüberhinaus singen wir in Konzerten und unternemen Chorfahrten im In- und Ausland.

Ihre Aufgaben:

- Hilfe bei der Betreuung unserer Chorkinder am Nachmittag
- Übernahme von kleinen Verwaltungsaufgaben
- nach Möglichkeit Mitarbeit bei Chorproben
- Begleitung bei Probenwochenenden und Chorfreizeiten
- Mitgestaltung von Freizeitaktivitäten

Was wir erwarten:

- Freude an der Arbeit mit Kindern und Jugendlichen
- musikalisches Interesse
- Aufgeschlossenheit und Teamfähigkeit
- Zuverlässigkeit und Flexibilität

Haben wir Ihr Interesse geweckt? Dann bekommen wir gerne bis 15. August 2017 eine Bewerbung (bitte nur per Mail) von Ihnen an dommusik@bistum-speyer.de.

Für weitere Fragen stehen wir unter der Telefonnummer 06232/10093-10 zur Verfügung.

Wir freuen uns, Sie kennenzulernen!

Das Team der Dommusik Speyer

www.dommusik-speyer.de, [facebook.com/die.dommusik.speyer](https://www.facebook.com/die.dommusik.speyer)